
 

 

 

 

 

 

 

 

Sont présents : 

Poste Nom Groupe représenté 

 
  

1-   Jacques, Karine  Enseignante  

2-   Beaulieu, Donald  Enseignant  

3-   Tremblay, Janie  Enseignante  

4-   Lafrance, Alexandre  Enseignant  

5-   Tremblay-Routhier, Charles  Enseignant  

6-   Desrosiers, Monia  Employée de soutien  

7-   Bélisle, Marie-Hélène  Parent  

8-    Harvey, Frédéric  Parent  

9-   Muduuli, Melissa  Parent  

10-   Arès, Marie-Hélène  Parent  

11-   Gauthier, Alain  Parent, président  

12-   Robert, Josée  Parent 

13- Hubert, Stéphane  Parent 

Conseil d’établissement 
Séance ordinaire du 25 août 2021 

via la plateforme Zoom 
18 h 30 à 20 h 30 

Procès-verbal 



14 -  Dubé, Mélanie  Parent 

15 -   Ouellet, Zoé  Élève  

16 -    Santerre, Axelle  Élève  

17-    De la Chevrotière, Sylvie  Personnel professionnel  

18-   Lafortune, Serge  Membre de la communauté  

19-   Larocque, Rachel  Membre de la communauté  

 

Sont également présents à la table du conseil : 

Ménard, Pierre – Directeur 
Beauregard, Linda - Gestionnaire administrative par intérim 
Bouchard, Caroline – Adjointe Administrative 
Ipperciel, Vincent – Direction adjoint 

 
 
 

*  La copie de la liste des présences est déposée en annexe I au présent procès-verbal pour 
   en faire partie intégrante. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ouverture de la séance : 18h30 
 
Mot de bienvenue du président Alain Gauthier 
 
 
 

 

 

 

 



1- Présence et quorum 

 

 Sont présents à la rencontre : 

Alain Gauthier 

Pierre Ménard 

Vincent Ipperciel (secrétaire) 

Serge Lafortune 

Donald Beaulieu 

Janie Tremblay 

Frédéric Harvey 

Charles Tremblay-Routhier 

Josée Robert 

Marie Hélène Bélisle 

Axelle Santerre 

Linda Beauregard 

Caroline Bouchard 

Zoé Ouellet 

Sylvie De La Chevrotière 

Mélanie Dubé 

Marie-Hélène Ares 

 

 

 
 

2-  Questions du public 

 

 

Aucune question 

 

 

 

  

3- Adoption de l’ordre du jour  
 

046 – CÉ 
20210825-01 

CONSIDÉRANT que monsieur Pierre Ménard, directeur et monsieur Alain Gauthier 
ont élaboré un projet d’ordre du jour pour la séance ordinaire du 
25 août 2021; 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué 
aux membres du Conseil d’établissement de l’École secondaire 
Mont-Bleu; 



 

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Monsieur Alain Gauthier et appuyée par 
Monsieur Frédéric Harvey, il est résolu à  

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance ordinaire du 25 août 2021; 
 

4- Adoption du procès-verbal du 16 juin 2021 
 

PRÉAMBULE  

 

046 – CÉ 
20210825-02 

CONSIDÉRANT que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction 
publique (LIP), les membres du conseil ont reçu une copie du 
procès-verbal de la séance ordinaire du 16 juin 2021 plus de six 
(6) heures avant la tenue de la présente séance; 

 

 
 EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Serge Lafortune et appuyée par Marie-

Hélène Ares, il est résolu 

 

 DE DISPENSER la secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la 
séance ordinaire 16 juin 2021; 

 D’ADOPTER, tel que déposé, le procès-verbal de la séance ordinaire du  
16 juin 2021 du Conseil d’établissement de l’École secondaire 
Mont-Bleu; 

 

 

  

5- Suivis au procès-verbal 

  
Ajout d’autobus pour assurer le transport de tous les élèves.  
 

Masques obligatoires dans les autobus et fournis par le chauffeur si les élèves n’ont 
pas leurs masques. 

 
 
 

  

 6- Correspondance 



 Monsieur Pierre Ménard mentionne que plusieurs correspondances avec le centre 
de services essentiellement sur les mesures sanitaires et sur le plan de relance du 
ministre sont envoyées. 
  
 

7- Travaux du conseil 

  

7 a) 
Organisation 

scolaire – 
rentrée 2021 

  
Monsieur Pierre Ménard voit le retour à l’enseignement en présentiel de bon 
augure. Pas de bulles classes jusqu’à présent ce qui permet d’accueillir près de 
200 élèves supplémentaires ce qui amène la clientèle à près de 1800 élèves (1780). 
La programmation fut donc un très gros défi et l’utilisation des locaux est 
optimisée. Le nombre du personnel se chiffre à près de 170 membres. Les élèves 
ne sont pas cloisonnés sauf les élèves d’adaptation scolaire. Le problème 
d’Approvisionnement des casiers fait en sorte que les élèves d’adaptation scolaire 
n’auront pas de casiers, mais bien des bacs qu’ils garderont dans leur local 
respectif. 2 étapes au calendrier scolaire cette année. La première étape d’une 
valeur de 40% se termine le 21 janvier et la deuxième étape d’une valeur de 60% 
se termine le 23 juin. Il reste à voir ce qui va en être des évaluations ministérielles 
de fin d’année. La rentrée scolaire pour les élèves de 1re secondaire, de MAC, de 
VE et de SOMMET est le lundi 30 août et le mardi 31 août pour le reste des élèves 
de l’école. Le transport est assuré par les parents pour la journée du 30 août. Les 
inscriptions tardives auront lieu le 2 septembre au local 327. Les activités 
parascolaires seront permises avec la présentation du passeport vaccinale. Plus 
d’informations sont attendues de la part du ministre à ce sujet. La cantine sera 
de retour à l’école secondaire Mont-Bleu. Les endroits prévus pour manger sont 
l’aire commune du 300, 500, et du gymnase. Il y aura également certains locaux 
de classes qui seront désignés pour manger. 
 
Mme Bélisle mentionne que ce ne sont pas toutes les communications qui se 
rendent aux destinataires.  
 
Monsieur Serge Lafortune demande l’état de ressources humaines à Monsieur 
Ménard. Monsieur Pierre Ménard est très heureux de son équipe-école. 
 
Madame Axelle Santerre demande si les portes d’entrée seront ciblées encore 
cette année, ce à quoi Monsieur Ménard répond par l’affirmative.  
Madame Axelle Santerre demande également s’il y aura d’autres restrictions que 
le parascolaire aux élèves qui ne sont pas doublement vaccinés. Non aucune autre 
restriction n’est prévue répond monsieur Ménard. 
 
 

 



 

 

 

 
 
 

 

 

7 b) Mesures sanitaires 

 Monsieur Pierre Ménard confirme que le masque est requis partout pour tout le 
monde dans l’école. Par ailleurs la poursuite du nettoyage des équipements et 
du matériel reste en vigueur. Un registre des visiteurs sera encore tenu. Il n’y 
aura pas de fermeture de classe en théorie cette année. Il y aura d’autres 
mesures mises en place. Les règles seront dictées par la santé publique. La 
qualité de l’air a été testée à Asticou et il n’y a aucun problème de ce côté. 

 

 

7 c) Travaux Mont-Bleu 3.0 

 Monsieur Pierre Ménard nous fait part que les travaux vont bon train. 
L’échéancier initial pourra peut-être être retardé à cause des problèmes des 
conduits d’aqueduc. Monsieur Serge Lafortune n’est pas du tout optimiste à une 
rentrée dans l’établissement en septembre 2022. 

 Madame Mélanie Dubé réitère l’importance d’avoir des informations plus 
concrètes et de mettre en place un plan d’action afin de respecter 
l’échéancier. Monsieur Pierre Ménard s’engage à aller chercher plus 
d’informations auprès du CSSPO.  

Monsieur Pierre Gauthier souligne qu’il faudrait aussi connaître les impacts 
qu’aura le non-respect de l’échéancier. 

 

 

 

 

 

 

 



7 d) Assemblée générale de parents – 8 septembre 2021 18h30 

 Monsieur Pierre Ménard fait part que l’assemblé générale de parents va se 
dérouler comme l’an passé, par inscription. L’assemblée se tiendra en 
présentiel dans le gymnase si le nombre le permet. Dans le cas que le nombre 
d’inscriptions soit trop élevé, il faudra trouver une autre façon de procéder. 
L’ordre du jour proposé fait mention qu’il y aura 3 élections lors de cet 
assemblé.  

Madame Josée Robert mentionne qu’elle ne renouvellera pas son mandat.  

 

Monsieur Alain Gauthier souligne qu’il faut finir de préparer le rapport annuel 
pour l’AGA. 

 

. 

  

  

 

  



 

8 Les rapports et mots des représentants 

 

8 a) Mot du président 

 Monsieur Alain Gauthier remercie les membres du CÉ qui quittent. Monsieur 
Frédéric Harvey remercie à son tour monsieur Alain Gauthier.  

 

8 b) Mot des représentants des élèves 

  

8 c) Mot de la représentante au comité EHDAA 

 Madame Ares demande s’il est possible de soumettre sa candidature a l’AGA 
même si elle n’est pas présente. Monsieur Ménard répond que oui. 
 
 

8 d) Mot du représentant au comité de parents 

 
  
 

8 e) Mot des représentants de la communauté 

  

 

8 f) Rapport du directeur 

 Monsieur Pierre Ménard remercie les membres sortants et restants du CÉ. 

 

 

 9- Affaires nouvelles 

 



10- Levée de la séance 

046 – CÉ 
20210825 - 

03 

L’ordre du jour étant épuisé 

 

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Madame Josée Robert  et appuyé par   
Monsieur Charles Tremblay-Routhier 

 DE LEVER la séance ordinaire à  

 

 

Adopté le  

 

_______________________ __________________________   ____________ 

Monsieur Alain Gauthier, président Monsieur Pierre Ménard, directeur  Date 

 

  



 

ANNEXE I 

 

FEUILLE DE PRÉSENCE 2020-2021 
Conseil d’établissement du mercredi 19 mai 2021 

1-   Jacques, Karine  Enseignante  

2-   Beaulieu, Donald  Enseignant  

3-   Tremblay, Janie  Enseignante  

4-   Lafrance, Alexandre  Enseignant  

5-   Tremblay-Routhier, Charles  Enseignant  

6-   Desrosiers, Monia  Employée de soutien  

7-   Bélisle, Marie-Hélène  Parent  

8-    Harvey, Frédéric  Parent  

9-   Muduuli, Mélissa  Parent  

10-   Arès, Marie-Hélène  Parent  

11-   Gauthier, alain  Parent, président  

12-   Robert, Josée  Parent 

13- Hubert, Stéphane  Parent 

14 -  Dubé, Mélanie  Parent 

15 -   Ouellet, Zoé  Élève  

16 -    Santerre, Axelle  Élève  

17-    De la Chevrotière, Sylvie  Personnel professionnel  

18-   Lafortune, Serge  Membre de la communauté  

19-   Larocque, Rachel  Membre de la communauté  

Ménard, Pierre – Directeur 
Marenger, Ginette - Gestionnaire administrative par intérim 
Bouchard, Caroline – Adjointe administrative 
Thiam, Ndeye – Directrice adjointe 


